

Bekenntnis gegen Rassismus

Lörrach. An der bundesweiten Aktion „AWO gegen Rassismus“ am 21. März beteiligte sich auch die Förder- und Betreuungsgruppe „Hinz und Kunz“, die zur leben



+ wohnen gGmbH in Lörrach-Tumringen gehört. In der Wohneinrichtung leben 25 Erwachsene mit teils schweren Körper- und Mehrfachbehinderungen. Eine öffentliche Veranstaltung sei wegen der Lage am Stadtrand nicht sinnvoll gewesen, berichtet Geschäftsführerin Doris Meyer, aber die Gruppe gestaltete ein Plakat und führte eine Diskussion. Betont wurde, dass sowohl unter den Bewohnerinnen und Bewohnern als auch unter den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Einrichtung unterschiedliche Nationen zu finden sind. Einig war man sich in der Runde darüber, „dass es nicht darauf ankommt, woher man stammt, sondern auf die jeweilige Persönlichkeit des Menschen.“ Mit dem Plakat, auf dem Foto im Hintergrund erkennbar, hat die Gruppe ein sichtbares Zeichen gesetzt.